
 

 

 

       

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

で
あ
り
、
地
域
の
声
と
知
恵
を

行
動
に
移
す
仕
組
み
が
、
持
続

可
能
な
地
域
社
会
実
現
に
欠
か

せ
な
い
と
確
信
し
て
お
り
、
市

と
し
て
も
寄
り
添
い
支
え
あ

い
、
力
を
合
わ
せ
て
取
組
ん
で

い
き
ま
す
。
」
と
の
祝
辞
を
い

た
だ
き
ま
し
た
。 

 
 

     

続
い
て
、
田
口
佐
田
小
校
長 

を
議
長
、
書
記
に
松
裏
地
域
お

こ
し
協
力
隊
員
、
議
事
録
署
名

委
員
に
松
木
公
民
館
指
導
員
、

水
本
佐
田
郵
便
局
長
を
選
出
し

議
事
へ
と
進
み
ま
し
た
。 

 

慎
重
審
議
の
も
と
、 

令
和
六
年
度
事
業
報
告 

令
和
六
年
度
決
算
報
告 

令
和
六
年
度
監
査
報
告 

令
和
七
年
度
事
業
計
画
（
案
） 

令
和
七
年
度
収
支
予
算
（
案
） 

令
和
七
年
度
役
員
改
選
（
案
） 

 
 

 

役
員
等
の
手
当
規 

定
の
一
部
改
正
（
案
） 

に
つ
い
て
原
案
ど
お
り
承
認
さ 

れ
ま
し
た
。 

 

田
口
議
長
解
任
の
の
ち
、
宮 

川
元
女
性
部
長
の
閉
会
の
こ
と 

ば
で
、
総
会
の
す
べ
て
を
終
え 

ま
し
た
。 

 

ご
出
席
の
皆
様
、
お
疲
れ
さ 

ま
で
し
た
。 

 

佐
田
地
区
の
皆
様
、
今
年
度 

も
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
活
動 

に
ご
協
力
い
た
だ
き
ま
す
よ
う 

宜
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

 

五
月
二
七
日
（
火
）
来
賓
に

宮
川
安
心
院
支
所
長
、
永
野
安

心
院
支
所
地
域
振
興
課
総
括
を

お
迎
え
し
、
令
和
七
年
度
の
定

期
総
会
を
開
催
し
ま
し
た
。 

 

松
木
公
民
館
指
導
員
の
司
会

進
行
で
、
安
倍
公
民
館
長
の
開

会
の
こ
と
ば
で
始
ま
り
、
阿
部

会
長
が
「
初
め
て
の
経
験
で
、

一
年
間
無
我
夢
中
で
余
裕
が
な

か
っ
た
が
、
二
年
目
は
少
し
落

着
い
て
取
り
組
ん
で
い
け
る
と

思
う
。
今
日
は
審
議
の
ほ
ど
お

願
い
し
ま
す
。
」
と
あ
い
さ
つ

し
た
の
ち
、
来
賓
宮
川
支
所
長

か
ら
「
地
域
や
小
学
校
、
各
種

団
体
等
と
の
協
働
に
よ
り
行
事

に
取
組
む
こ
と
で
、
子
供
が
地

域
と
関
わ
る
機
会
が
増
え
、
地

域
の
賑
わ
い
を
創
出
し
て
い
る

こ
と
に
感
謝
し
ま
す
、
佐
田
地

区
の
直
面
し
て
い
る
課
題
は
小

さ
く
は
な
い
が
、
だ
か
ら
こ
そ

地
域
の
実
情
に
即
し
た
取
組
が

求
め
ら
れ
、
そ
の
中
心
を
担
う

の
が
“
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
”

祝
辞
と
続
き
ま
し
た
。 
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第 169号 

【Instagram アカウント】
@sfta.machikyo 
（「安心院町 4 地区 SNS」
などで検索もできます） 

 

宮川安心院支所長 

総会の様子：まちづくり協議会について、佐田地区
の今後の発展に向け慎重審議していただきました。  

役職名 氏　　名

会 長 阿 部 弘 信 区長会会長

副 会 長 安 倍 邦 昭 佐田地区公民館長

〃 佐 藤 信 子 女性部部長

〃 田 口 正 宜 佐田小学校長

監 事 宮 川 幸 寛

監 事 安 倍 弘 昭 元PTA会長

サブマネージャー 田 中 秀 樹

サブマネージャー 江 口 貴 之

サブマネージャー 河 野 浩 一

サブマネージャー 宮 野 哲 英 PTA会長

サブマネージャー 大 隈 康 子 女性部副部長

サブマネージャー 衛 藤 孝 裕 PTA（中学校）

サブマネージャー 水 本 洋 佐田郵便局長

区 長 代 表 杉 谷 良 吉 区長会副会長

区 長 代 表 田 口 寿 一 郎 区長会

区 長 代 表 佐 田 美 次 郎 区長会

事 務 局 松 木 栄 一 公民館指導員

事 務 局 河 野 好 昭 まちづくり事務局

消防団分団長

交通安全佐田分会会長、宇佐市消防団長

備　　考

交通安全佐田分会事務局、市職員

消防団副分団長、旧保育園長

令和７年度　役員

夏祭り、時代めぐりウォーク、巨石祭などの恒例行事に加
え、今年度は以下のことに取組みたいと計画しています。 

〇 街灯・防犯灯の設置、改修 

  既設の街灯等が老朽化し、倒伏等のおそれや、     
全く設置されておらず、真っ暗で危険な箇所があると   
の相談が寄せられたことから、検討していた事項です。 

〇 災害に備えた対策 

  これまでの経験では予想することが難しい異常     
気象や地震等による災害に備え、備蓄品、装備資機     
材を購入するとともに活用できる人材育成に努める。 

以上のことを主な取組みとして、皆様の意見や区長さんの協
力をいただきながら進めていきます。 

その他、環境整備、広報なども行っていきます。 



                                           

                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ
の
女
性
部
の
方
々
が
、
六

月
八
日
（
日
）
佐
田
交
差
点
の

花
壇
の
清
掃
及
び
花
苗
の
植
え

付
け
を
実
施
し
ま
し
た
。 

梅
雨
を
目
前
に
、
雨
が
降
る

前
に
と
暑
い
中
作
業
し
て
下
さ

り
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し

た
、
お
疲
れ
さ
ま
で
し
た
。 

お
っ
と
、
こ
の
日
に
阿
部
会

長
が
管
理
機
で
花
壇
を
耕
し
て

く
だ
さ
っ
た
こ
と
を
、
こ
こ
に

記
し
て
お
か
ね
ば
。 

美
し
く
な
っ
た
“
佐
田
の
玄

関
”
が
、
地
区
内
外
の
方
々
の

目
を
楽
し
ま
せ
て
く
れ
ま
す
。 

 

 

五
月
一
五
日
（
木
）
女
性
部

全
体
会
議
を
開
催
し
ま
し
た
。 

 
総
会
を
前
に
、
新
部
長
、
副

部
長
選
出
の
ほ
か
、
今
年
度
の

役
割
分
担
を
決
め
ま
し
た
。 

 

日
中
の
開
催
だ
っ
た
こ
と
も

あ
り
、
出
席
者
は
少
な
く
少
し

寂
し
さ
を
感
じ
ま
し
た
。 

 
 

 

発
足
当
時
の
名
簿
に
は

沢
山
の
方
が
名
を
連
ね
て

あ
り
ま
し
た
。 

 
 

 

月
日
が
た
ち
、
年
を
重

ね
ら
れ
次
代
に
バ
ト
ン
を

渡
す
と
か
、
名
簿
に
載
っ

て
い
る
＝
女
性
部
の
会
員

と
い
う
こ
と
を
、
え
っ
？

ま
さ
か
、
さ
あ
？
う
そ

ー
！
と
い
う
方
も
お
ら
れ

た
の
で
し
ょ
う
。 

 
 

 

今
年
度
は
名
簿
を
見
直

し
て
、
新
規
加
入
の
呼
び 

か
け
や
、
さ
ら
な
る
協
力
、
参 

加
を
お
願
い
す
る
と
い
う
課
題 

が
浮
か
び
上
が
り
ま
し
た
。 

 

地
区
の
皆
様
に
声
掛
け
し
て 

い
き
ま
す
の
で
、
快
く
お
受
け 

下
さ
い
。
な
お
、
今
年
度 

 

女
性
部
長 

佐
藤
信
子
さ
ん 

 

副

部

長 

大
隈
康
子
さ
ん 

に
決
ま
り
ま
し
た
。 
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←宮川前部長（左）お疲れさまでした 
佐藤新部長（右）これからお願いします。 
↓ちょっと寂しい全体会 
佐田の玄関に笑顔が…きれいに咲誇るよ↓ 

北
へ
南
へ
東
へ
西
へ
、
人
は

流
れ
、
流
れ
て
太
陽
が
笑
う
～

♫
（
ひ
ま
わ
り
：
長
渕
剛
） 

六
月
一
三
日
（
金
）
、
杵
築

市
の
る
る
パ
ー
ク
（
大
分
農
業

文
化
公
園
）
主
催
の
地
域
連
絡

会
議
に
阿
部
会
長
と
出
席
し
ま

し
た
。 

年
に
三
回
開
催
さ
れ
、
お
隣

の
山
香
町
上
自
治
協
議
会
や
山

浦
地
区
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の

ほ
か
、
県
、
杵
築
市
や
宇
佐
市

と
の
情
報
交
換
を
し
ま
す
。 

      

第
一
回
目
の
今
時
分
は
コ
キ

ア
の
苗
の
贈
呈
式
と
植
付
け
を

し
ま
す
が
、
前
日
ま
で
の
雨
で

圃
場
の
状
態
が
悪
い
た
め
各
協

議
会
の
会
長
が
、
エ
ン
ト
ラ
ン

ス
で
鉢
に
植
え
ま
し
た
。 

あ
り
ゃ
、
ひ
ま
わ
り
は
関
係

な
か
っ
た
な
。 

ち
な
み
に
、
会
長
が
植
付
け

し
た
鉢
は
同
公
園
の
玄
関
に
飾

ら
れ
る
そ
う
で
す
。 

 

７月 18日（金） 


